
議 会 運 営 委 員 会 協 議 題   

日時:令和４年６月７日（火） 

午前１０時００分 

場所:委員会室 

１．第６回半田市議会定例会について 

（１）会期中の日程等について（資料１） 

  ６月１４日（火）から６月２４日（金）の１１日間 

 

  一般質問通告  ７名 

日程 午 前 午 後 

６月１４日（火） １名（中村） ３名（加藤、伊藤、坂井） 

６月１５日（水） ２名（山田、岩田） １名（鈴木健） 

 

【江原包光局⾧】資料１のとおり、会期は６月１４日（火）から２４日（金）までの１１

間です。このうち、一般質問を行う議員は７名で、初日１４日は議案上程

がありますので、おおむね１０時５０分頃から、午前１名、午後３名、翌

１５日は午前２名、午後１名、期間は２日間です。１５日の一般質問終

了後、議案の質疑、委員会付託を行います。翌１６日、１７日は休会とし、

２０日（月）は午前９時３０分から総務委員会、午後１時３０分から

文教厚生委員会、２１日（火）午前９時３０分から建設産業委員会を

行う案で作成しました。なお、一般質問項目の修正は、本日５時までに議

⾧にお申し出いただくことでよろしいでしょうか。ご協議をお願いします。 

【沢田清委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（２）付議事件及び委員会付託について（資料２） 

【江原包光局⾧】付議事件及び委員会付託は、資料２のとおりです。議案第５６号は人

事案件ですので、初日に即決でよろしいでしょうか。あわせてご協議お願い

します。 

【沢田清委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（３）議席の一部変更について（資料３） 



【江原包光局⾧】議席の一部変更について、創造みらい半田と自民クラブからご希望があり、

資料３のとおり案を作成しました。ご了承いただければ、６月定例会初日

の冒頭で議題とし決定することでよろしいかご協議をお願います。 

【沢田清委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（４）討論の通告締切について 

議案第５６号に対する討論通告締切 ６月１４日（火）午前８時４５分 

議案第５６号以外の議案に対する討論通告締切 

 ６月２２日（水）午前９時００分 

【江原包光局⾧】人事案件（５６号）に対する討論の通告は６月１４日（火）午前８

時４５分まで、その他の議案の討論通告は、６月２２日（水）午前９

時まで、としてよろしいかご協議をお願いします。 

【沢田清委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（５）議員派遣について（資料４） 

【江原包光局⾧】資料４のとおり、3 つの会議に山本副議⾧を派遣する予定です。 

【沢田清委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいですか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（６）会議規則の一部改正について（資料５） 

【江原包光局⾧】政策調査研究プロジェクトを廃止するため、会議規則の一部を改正する

ものです。改正の内容は資料５のとおり、別表の政策調査研究プロジェク

トの欄を削除します。この会議規則の一部改正とあわせ、半田市政策調

査研究プロジェクト設置要綱の廃止についても、議⾧決裁で事務手続き

を進めてまいります。 

【沢田清委員⾧】これで了承いただければ、6 月定例会の最終日、議運の委員で議員提出

議案として提出することになりますが、よろしいですか。 

≪ 了承 ≫ 

 

 

 



２．陳情について（資料６） 

陳情

番号 
陳 情 件 名 送付委員会 

１ 
女性トイレの維持及びその安心安全の確

保について 

議⾧預かり 

（郵送） 

２ 

保育所等の 4 歳児と 5 歳児の配置基準

改善を求める意見書の提出を求める陳

情書 

議⾧預かり 

（郵送） 

３ 
国民の祝日「海の日」を７月２０日に固

定化する意見書の提出を求める陳情 

議⾧預かり 

（郵送） 

４ 
最低賃金の改善と中小企業支援の拡

充を求める意見書の提出を求める陳情 

総務委員会 

建設産業委員会 

(意見陳述あり） 

※要望項目の１・２は総務委員会 

５ 

公契約事業従事者の適正賃金と安定

雇用を確保する公契約法の制定を求め

る意見書の提出を求める陳情 

総務委員会 

(意見陳述あり) 

６ 

直ちに１日８時間働けば人間らしく暮ら

せる社会を実現するとともに、１日７時

間労働制をめざすことを求める意見書の

提出を求める陳情 

総務委員会 

(意見陳述あり) 

７ 

住民の安全・安心を支える行政サービス

体制・機能の充実を求める意見書の提

出を求める陳情 

総務委員会 

(意見陳述あり) 

８ 
地方財政の拡充を求める意見書の提出

を求める陳情 

総務委員会 

(意見陳述あり) 

９ 

福祉職員や保育で働く職員の人材定

着・確保のため職員配置基準と報酬・公

定価格を抜本的に改善し、離職しない

福祉・保育現場の実現を求める意見書

総務委員会 

文教厚生委員会 

(意見陳述あり) 

※要望項目２は総務委員会 



の提出を求める陳情 

１０ 

消費税率５％への引き下げと大企業や

富裕層への適正な課税、インボイス制度

の中止を求める意見書の提出を求める

陳情 

総務委員会 

(意見陳述あり) 

１１ 

「１年単位の変形労働時間制」導入の

ための条例制定ではなく、教職員の⾧時

間過密労働解消のための施策を求める

意見書の提出を求める陳情 

文教厚生委員会 

(意見陳述あり) 

１２ 
沖縄を「捨て石」にしない安全保障政策

を求める意見書の提出を求める陳情 

議⾧預かり 

（郵送） 

１３ 

「再審法（刑事訴訟法の再審規定）」

の改正を求める意見書の提出を求める

陳情書 

総務委員会 

(意見陳述あり) 

１４ 

中国共産党による臓器収奪の即時停止

ならびに人権状況の改善を求める意見

書の提出に関する陳情 

議⾧預かり 

（郵送） 

 

【江原包光局⾧】審査をお願いする陳情は 14 件で、送付先委員会は記載のとおりです。内

容は資料の 8 ページから 40 ページです。 

【沢田清委員⾧】このとおりでよろしいですか。 

≪ 了承 ≫ 

 

３．閉会中の調査事項について（資料７） 

【沢田清委員⾧】議会運営委員会のテーマについて、各会派から提出いただいたテーマ案は

資料７のとおりです。自民クラブは報告がなかったですが、案はないですか。 

【嶋崎昌弘委員】タブレットの活用について、でお願いします。 

≪ 休憩 ≫ 

≪ 再開 ≫ 

【沢田清委員⾧】議会運営委員会の閉会中のテーマは、「情報発信やタブレットの活用なども

含めた、議員の守秘義務について」としてよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 



４．特別委員会について（資料８） 

【沢田清委員⾧】各会派から提出いただいたテーマ案は資料 8 のとおりです。自民クラブから

報告がなかったですが、案はないですか。 

【嶋崎昌弘委員】ふるさと納税の収支バランスについて、でお願いします。いろいろな部署にま

たがるので、特別委員会でやるといいと思います。 

【沢田清委員⾧】常任委員会の閉会中の調査テーマも踏まえて、特別委員会のテーマを決め

ていきます。 

≪ 休憩 ≫ 

≪ 再開 ≫ 

【沢田清委員⾧】特別委員会１つ目は名称「ふるさと納税調査特別委員会」、設置目的は

「ふるさと納税の先進的な取り組みについて」、人数は 9 人とし、正副委員⾧

はチャレンジはんだと自民クラブで調整してください。委員は、創造みらい半田

3 人、公明党 1 人、志民ネット 2 人、チャレンジはんだと自民クラブのうち委

員⾧の会派がもう 1 人委員となります。２つ目は名称「新エネルギー活用調

査特別委員会」、人数は 9 人、正副委員⾧は創造みらい半田、設置目的は

次回に決定します。委員は、創造みらい半田 1 人、公明党 1 人、志民ネット

1 人、無所属 1 人、チャレンジはんだと自民クラブで 3 人です。これでよろしい

ですか。 

≪ 了承 ≫ 

【沢田清委員⾧】各会派の委員については、６月１５日（水）までに事務局へ報告してくだ

さい。 

 

５．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

６月１４日（火）午前９時００分 委員会室 

６月２２日（水）午前１０時００分  委員会室 

８月 ２日（火）午前１０時００分  委員会室 

      ８月 ９日（火）委員会審査終了１５分後  委員会室 

【江原包光局⾧】６月１４日は、議案第５６号に関する討論の通告の有無、採決などの調

整、６月２２日は６月定例会の討論や採決などの調整、８月２日は８月

臨時会が開催されれば臨時会について、８月９日は、臨時会開催時の討論

や採決などの調整です。 

 



（２）全員協議会の開催について 

６月 ７日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

６月２２日（水）午後１時３０分 全員協議会室 

８月 ２日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

【江原包光局⾧】本日の全員協議会は６月定例会の議案関係、２２日は懸案事項の説明、

８月２日は臨時会開催時に議案説明と懸案事項の説明を兼ねたものです。

議題がない場合は開催されませんので、よろしくお願いします。 

 

（３）議会事業評価の見直しについて（資料９） 

【鈴木幸彦議⾧】今年度早速取り組んでいきたいので、検討チームを立ち上げたい。構成員

は、実際に委員会等での取りまとめをしていただく委員⾧にお願いしたいと思

います。加えて、昨年度からの引き継ぎということもあり、前議⾧にも参加し

ていただきたい、座⾧は副議⾧にお願いしたいという案です。この場でご了承

いただければ早速取り組んでまいりたいと思います。委員⾧にお取り計らいを

お願いします。 

【沢田清委員⾧】ただいまの説明にご質疑等ありませんか。 

【嶋崎昌弘委員】事業評価をやるかやらないかまで含めて、今年８月にはもうやらないという

可能性もあっての検討ということですか。 

【鈴木幸彦議⾧】そういうこともありうる。ただし、期間が短いのでどこまでできるか、もしかした

らちょっとしたリニューアルになるかもしれませんが、まずは何がぶれているか、

から検討していただきたいプロジェクトチームです。 

【沢田清委員⾧】資料のとおり実施することでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

（４）本会議場の執行部側の配席変更について（資料１０） 

【江原包光局⾧】６月定例会から、資料 10 のとおり変更したい旨の申し出がありましたので

報告いたします。変更理由は、議会答弁における各部間の連携強化ということです。 

 

（５）定期駐車券・ＩＣカードの確認について 

【江原包光局⾧】確認のため、６月２４日（金）までに事務局へ提示してください。 

 

（６）半田市社会福祉協議会への加入について（資料１１） 

【江原包光局⾧】半田市社会福祉協議会から、議⾧のもとへ加入の依頼がありましたので、



本日、ご案内を交換箱へ投入させていただきます。加入いただける方は、会

費を６月１４日（火）までに事務局へお持ちいただくようお願いします。 

 

（７）その他 

【沢田清委員⾧】その他に何かありませんか。 

         なし 


